

KINERJA.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS untuk Menjaga Kondusivitas Jelang Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Sep 3, 2024 - 12:22



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS untuk Menjaga Kondusivitas
Jelang Pilkada Serentak 2024*

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Bripka Iwan Kartawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System di Kampung Kebonkalapa, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pada kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09.30 WIB ini, Bripka Iwan memberikan sejumlah imbauan kepada warga terkait pentingnya menjaga situasi yang kondusif menjelang Pilkada. Warga diharapkan untuk tidak menyebarkan berita bohong (hoax), tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya menghindari tindakan intimidasi, persekusi, dan main hakim sendiri.

Selain memberikan imbauan terkait Pilkada, Bripka Iwan juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah pencegahan terhadap tindak pidana di wilayah tersebut. Warga juga diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak Bhabinkamtibmas jika terjadi hal-hal yang mencurigakan atau kejadian menonjol di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman dan lancar, serta mendapat respons positif dari warga setempat yang berkomitmen untuk mendukung terciptanya suasana damai menjelang Pilkada Serentak 2024.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya, khususnya menjelang pesta demokrasi yang akan datang. "Kami berharap masyarakat Desa Bojongkalong dapat terus bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, sehingga pelaksanaan Pilkada nanti dapat berjalan dengan aman dan damai," ujar Kapolsek.

Demikian informasi kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong. Semoga upaya ini dapat mendukung terciptanya situasi yang kondusif di wilayah Nyalindung menjelang Pilkada Serentak 2024.